



Pressemeldung

Hannover | 11. April 2024

english version below

Papair GmbH geht Partnerschaft mit der Harbour Investment Holding ein

7-stelliges Investment ermöglicht Ausweitung von Produktionskapazitäten und die Erschließung neuer Märkte.

Das innovative Startup Papair gibt bekannt, dass es Harbour Investment Holding als neuen strategischen Partner gewonnen hat, um die Produktion von PapairWrap, der wegweisenden Luftpolsterfolie aus Papier, zu skalieren und die Entwicklung nachhaltiger Verpackungslösungen voranzutreiben.

Partnerschaft zur Skalierung und Weiterentwicklung

Seit August 2023 produziert die Papair GmbH PapairWrap, die Luftpolsterfolie aus Papier, am eigenen Standort in Rethem an der Aller / Niedersachsen. Für die Herstellung wurde eine eigene Technologie und eine Produktionsanlage entwickelt. Das innovative Verpackungsmaterial wird aktuell auf einer Pilotanlage produziert. Um den nächsten Schritt in der Skalierung zu machen und die Produktionskapazitäten zu erhöhen, sind weitere Investitionen insbesondere in Maschinen und Anlagen erforderlich.

Ein führendes Unternehmen als Partner

Mit der Harbour Investment Holding hat Papair jetzt eines der führenden Unternehmen der Papierindustrie als strategischen Partner an seiner Seite. Der Schwerpunkt der Zusammenarbeit wird neben der inhaltlichen Skalierung des Herstellungsprozesses auch auf der Weiterentwicklung von PapairWrap und anderen nachhaltigen Verpackungslösungen liegen.

Unterstützung für Expansion und Innovation

Die Investition der Harbour Investment Holding wird die Expansionsbemühungen von Papair unterstützen, darunter die Erweiterung der Produktionskapazitäten, die Förderung von Forschungs- und Entwicklungsinitiativen sowie die Ausweitung der europäischen und internationalen Marktpräsenz. Durch die Zusammenarbeit werden Synergien in Produktion und Vertrieb genutzt, um den Übergang zu nachhaltigen Verpackungslösungen zu beschleunigen, Kunden einen Mehrwert zu bieten und gleichzeitig Umweltbelastungen zu reduzieren.

Christopher Feist, CEO & Co-Founder of Papair GmbH

„Durch die strategische Partnerschaft mit der Harbour Investment Holding bekräftigt die Papair GmbH ihr Engagement, Veränderungen in der Verpackungsindustrie voranzutreiben“, betont Christopher Feist, CEO und Mitgründer der Papair GmbH. "Durch die Nutzung der Expertise und Ressourcen



der Harbour Investment Holding sind wir in der Lage, die Entwicklung und den Einsatz von PapairWrap zu beschleunigen und neue Märkte und Vertriebskanäle zu erschließen. Diese Partnerschaft signalisiert nicht nur unser gemeinsames Engagement, Veränderungen zu initiieren, sondern unterstreicht auch unser Engagement für eine nachhaltige Zukunft für kommende Generationen."

Marcel Bergmann, CEO and Chairman of Harbour Investment Holding

"Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit der Papair GmbH auf dem Weg zu mehr Nachhaltigkeit in der Papierindustrie", sagt Marcel Bergmann, CEO und Vorsitzender der Harbour Investment Holding. "Die Synergien zwischen der Papair GmbH und unseren Portfoliounternehmen, darunter Schades, Omeko & R+S Group, bieten eine spannende Möglichkeit, Innovationen voranzutreiben und nachhaltige Lösungen in der gesamten Wertschöpfungskette der Verpackungsindustrie zu fördern."

Über Papair

Papair GmbH ist ein innovatives Startup aus Hannover, das sich auf die Entwicklung von Technologien und die Herstellung von nachhaltigen Verpackungslösungen spezialisiert hat. Ihr Kernprodukt PapairWrap, ist eine Luftpolsterfolie aus Papier, die eine sichere, kosteneffiziente und umweltfreundliche Alternative zu herkömmlicher Luftpolsterfolie aus Kunststoff bietet. Die Produktion erfolgt in Deutschland, und das Unternehmen strebt an, mit seinen patentierten Technologien ein Key-Player auch auf dem internationalen Markt für nachhaltiges Verpackungsmaterial zu werden.

Über Harbour Investment Holding

Harbour Investment Holding ist ein Familienunternehmen mit einer Leidenschaft für Papierprodukte und jahrzehntelanger Erfahrung in dieser hochspezialisierten Branche. Harbour Investment Holding tätigt langfristige Investitionen in die globale Papierindustrie. Das Investitionsportfolio umfasst eine Reihe von Produktions- und Vertriebsunternehmen mit Schwerpunkt auf POS-Rollen (Point of Sales), Selbstklebeetiketten, Linerless und flexible Verpackungsanwendungen auf dem europäischen Markt.

Pressekontakt Papair GmbH

Papair GmbH
Anke Thies
Schulenburg Landstraße 261
D - 30419 Hannover
+49 511 54619625, presse@papair.de
www.papair.de



Press release

Hannover | 11. April 2024

Papair GmbH partners with Harbour Investment Holding

7-digit investment enables expansion of production capacities and development of new markets

The innovative startup Papair announces that it has gained Harbour Investment Holding as a new strategic partner to scale the production of PapairWrap, the pioneering paper bubble wrap, and to drive the development of sustainable packaging solutions.

Partnership for scaling and further development

Papair GmbH has been producing PapairWrap, the bubble wrap made of paper, at its own site in Rethem an der Aller / Lower Saxony since August 2023. The company has developed its own technology and production facility for manufacturing. The innovative packaging material is currently being produced on a pilot plant. In order to take the next step in scaling up and increase production capacity, further investment is required, particularly in machinery and equipment.

A leading company as a partner

With Harbour Investment Holding, Papair now has one of the leading companies in the paper industry at its side as a strategic partner. In addition to scaling the content of the manufacturing process, the collaboration will also focus on the further development of PapairWrap and other sustainable packaging solutions.

Support for expansion and innovation

The investment by Harbour Investment Holding will support Papair's expansion efforts, including the expansion of production capacity, the promotion of research and development initiatives and the expansion of its European and international market presence. The collaboration will leverage synergies in production and distribution to accelerate the transition to sustainable packaging solutions, providing added value to customers while reducing environmental impact.

Christopher Feist, CEO & Co-Founder of Papair GmbH

"In forging this strategic partnership with Harbour Investment Holding, Papair GmbH solidifies its commitment to driving meaningful change in the packaging industry," emphasises Christopher Feist, CEO & Co-Founder of Papair GmbH. "By leveraging Harbour Investment's expertise and resources, we are equipped to accelerate the development and deployment of PapairWrap while simultaneously exploring untapped markets and distribution channels. This partnership not only



signals our shared commitment to driving positive change but also underscores our dedication to creating a sustainable future for generations to come."

Marcel Bergmann, CEO and Chairman of Harbour Investment Holding

"We are thrilled to join forces with Papair GmbH as we continue our journey toward sustainability within the paper industry." said Marcel Bergmann, CEO and chairman of Harbour Investment Holding. "The synergies between Papair GmbH and our portfolio companies, including Schades, Omeko & R+S Group, present an exciting opportunity to drive innovation and promote sustainable solutions across the packaging value chain."

About Papair

Papair GmbH is an innovative start-up from Hanover that specialises in the development of technologies and the production of sustainable packaging solutions. Its core product, PapairWrap, is a paper bubble wrap that offers a safe, cost-efficient and environmentally friendly alternative to conventional plastic bubble wrap. Production takes place in Germany and the company aims to become a key player in the international market for sustainable packaging material with its patented technologies.

About Harbour Investment GmbH

Harbour Investment Holding is a Family Office with a passion for paper products and with decades of experience in this highly specialised industry. Harbour Investment Holding makes long-term investments in the global paper industry. The investment portfolio covers a range of production and sales companies focusing on POS Rolls (Point of Sales), self-adhesive labels, linerless and flexible packaging applications in the European market.

Contact Papair GmbH

Papair GmbH
Anke Thies
Schulenburg Landstraße 261
D - 30419 Hannover
+49 511 54619625, presse@papair.de
www.papair.de